

Сертификат калибровки

Calibration certificate

Номер сертификата **RU-04-206.3-98-12**
Certificate number

Дата калибровки **13.07-26.07.2012**
Date when calibrated

Страница 1 из 2
Page of

Объект калибровки **Модуль LRAB-2420, №РСА4876 (Цифровой блок обслуживания аксельрометров).**
Item calibrated

Наименование эталона/средства измерения/идентификация
Description of measurement standard / measuring instrument / identification

Заказчик
Customer

ООО «Центр АЦП», 125040, г.Москва, Верхняя ул., д.6, оф.76.

Информация о заказчике, адрес
Name of the customer, address

Метод калибровки **В соответствии с Руководством по эксплуатации изготовителя и методиками ВНИИМС МК.МС.206.04-06 и МК.МС.206.05-06.**
Method of calibration


Наименование метода/идентификация
Name of the method / identification

Все измерения имеют прослеживаемость к единицам Международной системы SI, которые воспроизводятся национальными эталонами НМИ. В сертификате приведены результаты калибровки согласующиеся с возможностями, содержащимися в Приложении С соглашения МРА, разработанном МКМВ. В рамках МРА все участвующие НМИ взаимно признают действительность своих сертификатов калибровки и измерений в отношении измеренных значений, диапазонов и неопределенностей измерений, указанных в Приложении С (подробности см. <http://www.bipm.org>). Данный сертификат может быть воспроизведен только полностью. Любая публикация или частичное воспроизведение содержания сертификата возможны с письменного разрешения НМИ, выдавшего сертификат.

All measurements are traceable to the SI units which are realized by national measurement standards of NMI. This certificate is consistent with the capabilities that are included in Appendix C of the MRA drawn up by the CIPM. Under the MRA, all participating NMIs recognize the validity of each other's calibration and measurement certificates for the quantities, ranges and measurement uncertainties specified in Appendix C (for details see <http://www.bipm.org>). This certificate shall not be reproduced, except in full. Any publication extracts from the calibration certificate requires written approval of the issuing NMI.

Заместитель директора
Deputy Director

Ф.И.О и должность \ Name and function


Иванов В.Ю.

Дата выдачи **30.07.2012**
Date of issue

*QSF-R18: Свидетельство о признании системы менеджмента качества в соответствии с требованиями ИСО/МЭК17025 выдано 14.10.2010 г. ТК Форума качества COOMET сроком действия до 14.10.2015 г.

Confirmation of recognition of Quality Management System in accordance with the Standard ISO/IEC 17025 is given on 14/12/2010 by Technical Committee of the COOMET Quality Forum and is valid until October 14, 2015.